

# 地域学校協働連携NEWS



こちらのQRコードから、閲覧・ダウンロードができます→

## たかつえカントリークラブでのゴルフ教室 ～ 館岩中学校 ～

6月14日(金)、絶好の天候の下で行われた館岩中学校のゴルフ教室を訪問しました。室井校長先生に伺うと、「こんなすばらしい景色を眺めながらゴルフに親しみ、館岩の大自然と一体化できる行事はなかなかないと思います。県内はもちろん、全国でも珍しい本校自慢の教育活動です。この活動を支えてくださっているゴルフ場や地域の方々のご協力、分室の方のご支援に心から感謝しています。」と話してくださいました。



多くのボランティアの方がかけつけ、生徒に丁寧に指導してくださいました。



ゴルフは楽しいです。プレーだけでなく礼儀やマナーを学ぶよい機会にもなっていると感じています。

(湯田君)

はじめのうちはボールに当たらなかったけれど、回を重ねるうちにうまく当たるようになり、「達成感」を味わっています。(阿久津さん)

「たかつえカントリークラブさんからのご厚意で、生徒全員分の手袋をいただきました。」と教えてくださったのは星さん。この教室において学校と地域をつなぐコーディネーターの役割を果たしてくださっています。



いただいた手袋と南会津町伊南総合支所教育委員会分室の星さん



フォロースルーも大人顔負けです。



青空の下 池越えに挑戦!

「ゴルフ教室には何度も参加しています。以前、生徒が打った球を拾おうとして池に落ちたこともあります。何が起こるか分からないところも楽しいですよ。」

(指導ボランティア 湯田さん)

ゴルフ教室立ち上げの頃から携わっておられる長沼さんに話を伺いました。「私が町の支所に勤務していた当時、子供たちが地域と関わる機会が減っていると感じていました。小規模校だからこそ可能な、館岩のよさを実感できる取組は何かできないかと考え、始めたのがきっかけで、あれから8年近くになります。大きな学校だと難しい取組ではあります。小規模校だからこそできるこの行事をとおして、館岩の雄大な自然を満喫しながらゴルフを楽しみ、マナーなども学んでもらえればと思います。」と語ってくださいました。

この日、第1回ゴルフ教室に生徒として参加した卒業生が指導ボランティアとして参加されていました。館岩の強みとよさが凝縮したこの行事は、地域の方々の熱い思いと協力体制に支えられながら受け継がれています。

